

CRÉATION DU TROPHÉE ANTOINE DE SAINT EXUPÉRY - RECORD DU TOUR DU MONDE EN SOLITAIRE EN BATEAU

Le record du tour du monde à la voile en solitaire porte désormais le nom
de l'un de nos plus célèbres auteurs et aventuriers contemporains.

Le 1^{er} Trophée Antoine de Saint Exupéry sera remis à Thomas Coville, skipper du trimaran SODEBO,
puis à François Gabart, skipper du trimaran MACIF (respectivement ancien et actuel détenteur du record du monde
en solitaire), lors d'une cérémonie qui se tiendra le 8 décembre à 10h30 au Salon Nautic, Hall 1, Mezzanine VIP.



Un hommage est rendu à l'esprit pionnier et l'engagement de soi caractéristiques de la vie et de l'œuvre de l'écrivain-aviateur. Des valeurs dont les navigateurs des géants des mers de la classe Ultim 32/23 sont aujourd'hui les dignes héritiers.

Le Trophée Antoine de Saint Exupéry récompense le record du tour du monde à la voile en solitaire dans le cadre d'un challenge organisé, en collaboration avec l'association éponyme¹, par les armateurs et sponsors des bateaux de la classe Ultim 32/23 qui réunit des voiliers aux technologies les plus innovantes et les skippers d'exception : François Gabart (MACIF), Thomas Coville (SODEBO), Armel Le Cleac'h (BANQUE POPULAIRE), Yves Le Blévec (ACTUAL).

« *L'Homme se découvre quand il se mesure avec l'obstacle* ». Cette phrase extraite du livre, *Terre des Hommes*, d'Antoine de Saint Exupéry, est gravée sur le Trophée pour rappeler l'évidence d'un rapprochement autour de valeurs communes.

Le Trophée sera dévoilé le 8 décembre à 10h30 lors d'une cérémonie qui se déroulera dans le cadre du Salon Nautic International de Paris, en présence de Patricia Brochard (Co-Présidente de Sodebo et Présidente de l'Association du Trophée) et d'Olivier d'Agay (Secrétaire général de Fondation Antoine de Saint Exupéry pour la Jeunesse). Comme un trait d'union entre le ciel et la mer, ce premier Trophée sera symboliquement remis par Hervé de Saint Exupéry, pilote de chasse et Vice-président de l'Association du Trophée, au navigateur Thomas Coville qui avait battu en décembre 2016 le précédent record détenu par Francis Joyon. Ensuite comme un passage de relais, Thomas Coville remettra ce Trophée à celui que l'on surnomme « le petit prince des océans », François Gabart. Ce dernier a établi en décembre 2017 un nouveau record du tour du monde en solitaire (42 jours 16 h 40 min 35 s), améliorant de plus de six jours le record de Thomas Coville.

Parallèlement à la célébration de ces performances sportives inouïes, l'Association du Trophée Antoine de Saint Exupéry - Record du tour du monde en solitaire en bateau poursuit un objectif solidaire. Un partenariat a ainsi été noué avec la Fondation Antoine de Saint Exupéry pour la Jeunesse (FASEJ) qui soutient des projets éducatifs et socio-culturels en faveur des jeunes en France et dans le monde, dans le respect des valeurs humanistes de Saint Exupéry.

Pour tout complément d'information et demande d'interview, merci de contacter :

THE DESK – Aurélie Bois – 06 87 26 27 68 – aurelie@agencethedesk.com

¹ La gouvernance de l'Association du Trophée Antoine de Saint Exupéry - Record du tour du monde en solitaire compte est assurée par Patricia BROCHARD (Co-Présidente de Sodebo), Présidente ; Hervé DE SAINT-EXUPÉRY (Fondation Antoine de Saint Exupéry pour la Jeunesse, pilote de chasse et pilote professionnel), Vice-président ; Abel SEVELLEC (Fondation Antoine de Saint Exupéry pour la Jeunesse), Secrétaire ; Jean-Bernard LE BOUCHER (Directeur des Activités Mer du groupe MACIF), Trésorier.